

など黨大會を前に社會弊原派が脫黨して同志の提唱する保守新黨の氣運漸く濃化、國會の再會を前に微妙な動きを見せ、與黨側は「絕對解散せず、現内閣で講和會議に臨む」と鳴物入りで宣傳これに努めているが、二月乃至三月に總選舉が行なはれる事必須と見られ、地方に於ても講演に座談會に、活潑な選舉運動が展開されてゐる。第三區（石城、双葉相馬）の政界はどう動くか、新春の政界を展望して見る。

新春の政界展望

來者○正男用白
自由黨へ國民的歡心

The image shows a vertical rectangular banner with a decorative border. Inside, there are large, bold, stylized Japanese characters arranged vertically, likely reading "いわき民報". The banner is set against a background of horizontal lines.

賀正　いわき民報社　社長　野澤武藏　社員一同
ら奇襲して出た小澤専七郎氏は關内氏の地盤を喰つて第三位ながら堂々と初陣の功名を立てた。物と金に云はせて民主黨總務となり、縣支部

で作つたが野黨に廻り、いはらの道を踏んで來たが、片山内閣の無氣力に愛想をつかした國民が自由黨への關心を昂め、社倶會結成當初の人氣をもつてゐるが、小澤氏に告げする事面にも相澤支持者が多い、次期せん舉には相馬郡より田原徳氏が立候補するものと見られてゐるため多少影響もあろうが双葉郡に力を置き、

多く、信者の多い東には驚かざるを得ない、小澤派の攻撃をひしに拘らす小名演を中心とする海岸地帯の地盤は頗る強固だ、鈴木傳明、新妻清一郎氏等は退陣

背
新
年

日は遠く及んで、約八千票切り離されていることは注目に値する、今年の選舉では戦線を統一して大井川氏が退き、松井政吉氏一本槍で進むらしいから、前回

頌

春

賦

一・九四八年を祝す

平市長 鈴木辰三郎

時の流れに浸みな
く希望に輝く一九四八年は來た。曉闇を
音波する産土神の太鼓、世紀の生産を祝
福する工場地帯のサイン。いつに變らぬ音律ながら今朝こそ際立つてとうとう朗々何と活氣の漲れることよ。東方遙かにホリゾン暗紫に染んで一瞬、あがねより丹朱へ斯して新らじい四八年は來た。

お芽出度い春である併し乍ら元朝や神代の暮も思はるる、守武壺中の方の水仙淡芳を吐き瓶裡の野梅苑としてほころぶ。底の牧歌的にして悠閑なお正月氣分を味うべく四八年のそれは餘りにも緊迫した心持ちである。宏遠も糊たる神話傳説の太古に遡つて歴史の古きをエントジョイする前にあの

に第一黨の榮譽を狙ひ、社會黨首班内閣を構成するに至つた。第三區は炭礦地帶といふ大き地盤を控へて有位に起つものと見られたが、人物の貪困と二名立つ事たが影響して松井、大井川兩氏とも慘敗を喫した兩氏の得票を合しての首位の關内氏（大井川氏）は、彼の父である松井氏（大井川氏）が前回話題に上つた常ばん炭礦の武藤武雄氏（炭礦勞組會長）である。松井氏が獲得した萬二千票を遙かに超えるであろうか、大新聞社の輿論調査にも現れている通り、社會黨の信望地に壓ちてゐるため、苦戦が免れないであろう。松井氏とは別個に、社会黨の信望地に壓迫されるのであろうか、大新聞社の輿論調査にも現れている通り、社會黨の信望地に壓迫されるのであろうか、大

なお十余名馳せ参す
る空氣にあり、民主
黨も第三黨に轉落し
これがため芦田派の
夢に暫く内閣のたら
い廻しも文字通り夢
と消いた、第三區か
と過ぐる日(ミズーリ)
艦上、世紀的な冷戦
な息づまる場面に三
たび思いを新たにせね
ばならぬこの辰だか
らである。
惟りに一家の興隆
も祖國の再建も、事
を完成の榮光に歸納
するには第一に人の
和を根本とせねばな
らぬ。隣人愛から村
へ縣へ國へ世界へ。
最初の小さな隣人愛
こそは世界平和の最
小縮尺であり同時に
世界恒久の平和は極
限された隣人のこう
大延長であらねばな
らぬ人の和平から村
潭氏と離れる模様で
あるから縣政界の動
向に依つては番狂は
せが無きにしもあら
すである。
自由黨 政治を純正
化すると四黨協定ま
の親睦へそれが水面
に描かれた波紋とし
て無限に發展遍滿
する彼方に世にも尊
く偉大な平和が築き
上げられる。ピテミ
ット項上最後の一石
を集成して、夢の
完成するは纏ひ合つ
た人の和が頂點とし
て天の時、地の利を
強調に結びつけたそ
の瞬間に存する
敗戦の虐脱と混迷
より立つて經濟復興
産業再開を根幹とす
る。民主々議的新日
本を建設する祖國と
しては勿論、あらゆ
る角度から創痍済身

黨とは結局に於て雪と墨との寄合世帶であり、前期初國會を通じ政策の行詰りを如何無く暴露した。弊原派との軋轢は石炭國管問題で表面化して同志クラブを結成し、二十余名脱黨して自由黨との新黨運動に積極的に働きかけて氣の熱まるを待てて

地盤を礎き上げてゐる、前回民主黨からは宗像孝三氏が出て一萬八千票獲得して居り次期選舉は恐らく一人舞台であろうから樂戦のように噂されてゐるが、弊原派の脱黨から舊民政系の人々も勢ひ小

が、市會、縣會時代を通じ彼獨得の誠實さとコツ／＼と強健にして地方民の福祉他愛ない勤勉ぶりが高く買はれ、炭礦工と見るべきわが平成の立ち上がりにも各種戦災の復興事業、自治体警察の基本確立、同消防團の系態整備等々三萬市民に課せられた當面の窮屈な監し、二にしてはならない。吾人たるもの須く小異を捨てて大同に就き協力以てこの至上命題の達成に邁進せねばならぬ。吾々はこの時代の脈博に同調して世界人類の一員として小にしては不

の關内氏は終戦最優等で、せん舉では尠からず、遠算を生じ落せる憂き目を見たが、所年の中せん舉區制で四萬一票を獲得して遂に第一位の榮冠を得た關内氏の堅實な市は平市を始め郡内北部地方に現はれて、宣傳戰では小澤氏に遠く及ばず、は

く政黨法の趣意に照しても頗る不利益に立たざるを得ないであらう、然し齋藤天皇の異名が廣まつてゐるよう、彼の信念に動かされるもの市民の一人として、「時」に善處するの逞しい心構へを忘れてはなるまい。

旦立候補を辞退しながら再び出て第二位の當せんを見た齋藤晃氏は正にダークホースであつたが、黨内ではあつたが、黨内では多少腦みがあるようだ、一人一黨必ずしも地方的に盡す所無しとしないが、議會活動には全然な

縣政界	も動く	内では絶對多數を占めている民主黨も、元來舊民政系が主力を爲している關係上、弊原派の脱黨で骨組がぐらつき、原孝吉代議士を中心早くも民政クラブが結成され、民主黨支部も新黨の動きに依つて大ゆれが來ることになるらしいらしい
小野義一 縣議員	小名濱町電 關會議員	植田万次郎 四倉町電三
湯本四 縣會議員	渡邊勝治 内郷町大字高	
大井川正巳 縣會議員		

區七萬の得票を掘る新
人候補者の如何に依つては、四氏のうち一名
は、四氏のうち一名
墜落の悲運を喫する事
になるため、容易なら
に戦いとならう、石城
方部は多少戰線が整理
され、前回の如き、亂
立を見ない事に大きい
期待が持たれるが、相
反二郡の得票が墜落の
趣となる可能性も多い

平市會議員一同	議長 金古政通	副議長 松本 金市郎	社團法人入會頭 諸橋久太郎	平市紺屋町二四號三二九	福島縣食糧營團平出張所 所長 片寄保	平市內組合銀行	福島縣食糧營團平出張所 所長 片寄保
---------	---------	------------	---------------	-------------	-----------------------	---------	-----------------------

代議士 小澤專七郎
代議士 斎藤晃
市長 鈴木辰三郎

